
区民の皆 さんヘ

下古屋自治区

区長 梅村孝義

令和 2年度 通常総会におけるご意見について

日頃は自治区の運営に対しまして、ご理解とご協力を賜わり厚く

お礼申しあげます。

また、令和 2年度の通常総会につきまして、新型コロナウィルス感染拡

大防止のためとは言え、変則的な開催となりましたことを改めてお詫び申

しあげます。

さて、書面評決書の『ご意見欄』にご質問、ご意見、励ましなどいろい

ろの記載がありましたので、ご紹介をさせていただきます。

① 「中、長期的な課題を整理し、取り組んでいただきたい。」

⇒ご指摘のとおりです。三役が一丸となつて取り組んでまいります。ご

支援をお願いいたします。

② 「コロナ禍だけではなく、今後も集まることなく書面のみで集計、可決

して頂きたいです。時代にあった運営方法になると助かります。」

⇒貴重なご意見ありがとうございます。

③ 「今年度は自治区の行事も少なくラクだつたとの声をたくさん聞きま

した。行事等を減らすことも検討していただきたいです。」

⇒貴重なご意見ありがとうございます。一方で、自治区おいてふれあい

の場をもっと提供して欲 しいというご意見もあります。検討を進めて

参ります。

④ 「自治区所有の軽 トラを区民が必要な時に貸し出して欲しい。」

⇒有料 (500円 /回 )ではありますが、軽 トラを貸し出す制度はあり

ます。公民館 (45-4027)ま でお問い合わせください。



⑤ 「駅前開発による世帯数・人口数等の情報発信をお願いしたい。」

⇒本年度は皆様にお知らせする機会がほとんどなく大変申し訳ありま

せんでした。森前地区を中心に令和元年度は49世帯、令和 2年度は 9

3世帯が新たに下古屋自治区に加入されました。また、組数も令和元年

度に21,22、 23の 3組が、令和 2年度に25,26、 27、 28、

30,71,72,73、 74の 9組が誕生しました。現在 7名 の子ど

もたちが森前地区から四郷小学校へ通つています。本年 4月 からは 1

8名 と聞いています。『下古屋まもり隊』の活動をもっと充実する必要

があると思っています。

⑥ リサイクルステーション～カインズまでの道をものすごいスピー ドで

走行してくる車がおり子どもが危ない。信号、横断歩道、スピー ドブレ

ークの設置をお願いしたい。

⇒令和 2年度は、豊田北消防署の西にある交差点に信号機と南北に渡

る横断道路の設置、四郷デンタルクリニック前で東西に渡る横断歩道

の設置、リサイクルステーション前で東西に渡る横断の設置、豊田北郵

便局西にカーブミラーの設置を豊田市 (豊田警察署)に 申請 してきまし

たが、残念ながら全て実現できませんでした。令和 3年度も粘り強く申

請してまいります。区民の皆さんのご支援をお願いいたします。

⑦ 「2年度の積立基金が予算に対して実績がすごく多くなっていますが、

どのようにして決定されたのでしょうか。」

⇒令和 2年度の予算は区費で区民の増加を織 り込みましたが、それ以

外の項目は前年の令和元年度の実績を踏まえて決定しました。積立基

金が大幅に増加 した要因は、新規加入者により区費が 54万円増加、下

水道負担金が無償となったことから負担金が 27万円減少、ほとんど

の行事を中止 したため事業費 (行事)が 57万円減少、また次期繰越金

が50万円減少したことなどであります。


